

AZOTAN TORMENTAS A VERACRUZ Y TABASCO

Mueren tres por lluvias

»» Suman más de 60 mil tabasqueños afectados; temen que se desborden más ríos

CARLOS MANÍ Y LEV GARCÍA
CORRESPONSALES

TABASCO. LAS LLUVIAS provocadas por el frente frío número 9 están causando estragos en los estados de Tabasco Y Veracruz.

En el Municipio de Huimanguillo, Tabasco, tres personas se ahogaron al desbordarse el río Zanapa.

Roberto López, director estatal de Protección Civil, indicó que Leobardo Gasca Sánchez, Uziel Hernández Sánchez y Bertino García Centeno, fueron rescatados ayer de ese río, luego de haber sido reportados como desaparecidos, en la ranchería Huapacal, el pasado martes.

Mientras tanto, el Gobernador priista Andrés Granier informó que el número de damnificados por el temporal ha superado la cifra de 50 mil, en los municipios de Huimanguillo y Cárdenas, de la región de La Chontalpa.

Sin embargo, el Alcalde de Cárdenas, Salvador Aquino, aseguró que tan sólo en ese Municipio hay unas 60 mil personas que tienen sus viviendas entre el agua.

Asimismo, los municipios de Conduacán y Paraíso comienzan a reportar afectaciones por las lluvias y el fuerte oleaje.

En Veracruz, el sur del estado se encuentra en alerta roja máxima debido al riesgo de desbordamientos en los ríos Uxpanapa, Agua Dulce y Coatzacoalcos que en las últimas horas han recibido el equivalente a 800 milímetros cúbicos acumulados por las lluvias que arrastra el frente frío número 9 estacionado en esa región.

También se ordenó poner en marcha el Plan DN-III y comenzó la evacuación de 20 colonias

de alto riesgo en el Municipio de Minatitlán, como medida preventiva ante las posibles consecuencias que provoquen las lluvias de hasta 300 milímetros.

De acuerdo con información del Gobierno del estado y de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** existen condiciones para que en los próximos días continúen las lluvias atípicas que ocasionarían acumulados de hasta 300 milímetros cúbicos de agua por segundo en cada uno de los ríos de la zona.

Se prevé que las lluvias incrementen los caudales de los ríos Agua Dulce, Coatzacoalcos y Uxpanapa, por lo que se mantiene alerta en 20 municipios de la región.

Se desbordaron los ríos Agua Dulcita y Uxpanapa ocasionando daños a más de 2 mil 500 personas, ya que el acumulado de agua que se registró en las últimas 48 horas alcanzó los 800 mm, que equivale a tres veces lo que ocasiona un huracán, explicó Víctor Esparza, titular de la **Conagua**.



Veracruz se encuentra en alerta roja máxima debido al riesgo de desbordamientos en los ríos Uxpanapa, Agua Dulce y Coatzacoalcos.



Fecha 05.11.2009	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------



En Tabasco, los municipios de Las Choapas y Agua Dulce lucen inundados por las fuertes lluvias registradas durante los últimos días, por el frente frío 9.



Más de 2 mil 500 personas sufren por las lluvias de las últimas 48 horas que alcanzaron los 800 mm, igual a 3 veces lo que ocasiona un huracán.



Un puente tabasqueño fue arrasado por la corriente.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 05.11.2009	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------



En Boca del Río, el fuerte oleaje ocasionó el derrumbe de una parte de las obras del nuevo boulevard costero. Reportaron vientos de 90 km por hora.